



新型コロナウイルス感染症対策調査特別委員会報告

PCR検査の拡充や後遺症への対応を

札幌市議会は新型コロナウイルス感染症のまん延による様々な影響から市民の安全・安心な生活を守るため、感染拡大防止や新たな日常の実現等に向けた本市の取り組み、施策等について必要な事項を検証・調査することを目的に特別委員会を設置しています。

私は、第2回委員会で介護施設等の職員等への定期的なPCR検査の実施等を札幌市に求め、第5回では専門家の方にコロナ後遺症への対応、若年層の感染状況と分析、情報発信について質問しました。コロナ後遺症については、治療して陰性になった後に、味覚や嗅覚障がい、発熱、倦怠感、息苦しさなどを訴えている方の声があります。第6回で、他自治体では後遺症の専門外来が設置されメンタルケアも行われていることから、札幌市においても市立病院等で対応すべきことを求めました。



▲第5回は参考人として、岸田直樹さん(総合診療医・感染症医)、山岸拓也さん(厚生労働省国立感染症研究所薬剤耐性研究センター第4室長)を迎え、質疑を行いました。(12/23、札幌市役所16階、第1特別委員会会議室)

* * * 地域で安心して暮らせるまちづくりを * * *

篠路1-8交差点 住宅街の 道路の安全対策を



「手押し信号はあるものの、横断歩道のない所を歩行者が通行して危険」等の声を受け現地を確認。(11/24)
安全対策を北警察署に要望しました。(12/24)

篠路清掃工場周辺 松葉によるダイオキシン類 調査に立ち会い



▲清掃工場の解体によるダイオキシン類の影響調査は解体前の今回と、解体中・解体後も実施の予定です。(10/13)

麻生イオン前 核のゴミは北海道に 持ち込ませない



▲寿都町が核のゴミ「文献調査」応募を行わないことを知事に求める署名活動を行いました。(10/3)



百合が原公園 北区の貴重な みどりを次世代に

▲百合が原公園は、'86さっぽろ花と緑の博覧会の開催時に世界の庭園や温室等が設置されました。世界の庭園の老朽化を心配する声が、ひとことアンケートに寄せられたことから調査し、改善点を検討しました。(11/3)

第1定は予算特別委員会があり、私は第2部に所属します。(保健福祉局、建設局、病院局など)

札幌市議会を傍聴しよう!

■2021年第1回定例会市議会 2月17日(水)~3月30日(火)

問い合わせ：札幌市議会 市民ネットワーク北海道事務所
TEL 011-219-0112

※本会議の他、予算特別委員会もインターネット生中継です。

●市民ネットワークは、議員を特権化せず、市民の声を直接議会に届ける「代理人」と位置づけています。
市民が政治の主体として参画していく仕組みをつくろうと代理人運動を実践しています。



ひとことアンケート

■あなたが最近気になっていることは何ですか。
○印をつけてください。いくつでもOKです。
・子育て支援 ・防災、減災 ・介護保険
・若者の就労 ・障がい者支援 ・憲法「改正」
・気候変動対策 ・札幌の財政 ・マイナンバー制度

■新型コロナウイルス感染について、困っていることなどはありますか。

■その他、気になる事やご意見をご記入ください。

■よろしければ、ご記入ください。
あなたの年齢(10・20・30・40・50・60・70・80~) 歳代

お名前

ご住所

TEL/FAX